
Kapolda Jateng Irjen Pol

Ahmad Luthfi tak segan-

segan mencopot pejabat di

jajarannya yang melaku-

kan pembiaran oraktik

perjudiani. ”Masih banyak

‘pemain cadangan’ yang

antre siap jadi Kapolres,”

tandfas Ahmad Luthfi di

hadapan pejabat utama

Polda Jateng dan para

Kapolres usai mengikuti

video conference Kapolri,

Kamis sore (18/8) di Ma-

polda Jateng. 

Ahmad Luthfi mengin-

struksikan pucuk pimpin-

an jajaran Polda Jateng

menginstruksikan kepada

para pejabat dan Kasatwil

agar 

betul-betul tegas dalam

pemberantasan berbagai

bentuk perjudian. ”Secara

nasional, Kapolri sudah

memerintahkan penin-

dakan tegas terhadap judi.

Polda Jateng siap melak-

sanakan instruksi Kapol-

ri,” jelas Ahmad Luthfi.

Untuk itu Kapolda me-

minta komitmen seluruh

jajaran untuk menindak

tegas segala bentuk perju-

dian. Genderang perang

melawan berbagai bentuk

perjudian ditabuh Polda

Jateng. 

Sebagai langkah nyata,

Kapolda memerintahkan

jajaran untuk meningkat-

kan patroli pemberantas-

an judi. Pelaksanaan pem-

berantasan judi, dilak-

sanakan setiap hari dan

hasilnya agar dilaporkan

secara berjenjang kepada

pimpinan. ”Dengan lea-

ding sector Direktur Res-

krimum dan Dir Reskrim-

sus segera perkuat penin-

dakan terhadap perjudian.

Laksanakan operasi-ope-

rasi. Dan ini agar diikuti

seluruh jajaran Reskrim di

tingkat Polres,” tuturnya.

Secara internal, Ahmad

Luthfijuga memberikan

warning kepada para

kasatwil bahwa dirinya

tak segan mengganti peja-

bat yang kurang tegas

dalam penindakan judi.

Sementara dari hasil

pengamatan praktik judi

toto gelap merebak khu-

susnya di Semarang. Para

pengedar maupun tam-

bang togel buka lapak di

sembarang tempat,

bahkan di bangunan de-

pan kampung ,seperti di

jalan MT Haryono seolah

tidak merasa takut digre-

bek.Biasanya di tempat la-

pak togel terpampang lem-

baran angka nomor undi-

an togel yang telah ke luar,

selain itu 

di meja penambang to-

gel yang menginduk ban-

dar dari dalam maupun

luar negeri, seperti

Hongkong dan Singapor

SEMARANG (KR) - Gubernur

Jateng Ganjar Pranowo mendorong

gedung perkantoran yang ada di Ja-

teng mulai menggunakan energi al-

ternatif. Sebagai pionir, peman-

faatannya diterapkan pada gedung

perkantoran milik Pemprov Jateng.

Hal itu disampaikan Ganjar Prano-

wo saat menghadiri acara Amino Ijo

Royo-Royo peluncuran Solar Cell,

CNG dan Eco-Enzyme di RSJD Dr

Amino Gondohutomo, Jumat (19/8).

Ganjar mengapresiasi RSJD Ami-

no Gondohutomo yang berani me-

lakukan terobosan dengan meng-

gunakan energi alternatif untuk me-

menuhi kebutuhan energi di rumah

sakit tersebut. ÓSaya berterimakasih

dan mendukung kebijakan RSJD Dr

Amino Gondohutomo yang sudah

memulai untuk gunakan energi al-

ternatif. Saya berharap langhkah

RSJD Dr Amino Gondohutomo ini

diikuti oleh instansi-instansi lain di

Jateng,Ó tutur Ganjar Pranowo.

Ganjar juga berterima kasih kepa-

da Badan Usaha Milik Daerah (BU-

MD) Jateng yaitu PT Jateng Petro

Energi (JPEN) yang berinvestasi

dengan memasang Pembangkit

Listrik Tenaga Surya (PLTS) di RS-

JD Amino Gondohutomo. ÓBUMD

kita JPEN juga patut diapresiasi, ka-

rena butuh keberanian dengan se-

suatu yang baru untuk segera dila-

kukan,Ó tutur Ganjar.

Ganjar mengatakan energi alter-

natif harus didorong pelaksanaan-

nya, karena saat ini sudah banyak

peralatan hingga transportasi yang

menggunakan energi baru terbaru-

kan. Jawa Tengah harus segera

memulai agar di jangka panjangnya

betul-betul energi hijaunya bisa ber-

jalan seperti yang diharapkan. Dari

pemasangan ini, RSJD Dr Amino

Gondohutomo dapat meminimalisir

penggunaan listrik di siang hari.

Ganjar membayangkan jika solar

cell terpasang di perkantoran, maka

dapat segera terwujud Jateng yang

lebih hijau.

ÓKita akan coba dengan BUMD.

Kita akan tawarkan ke kantor lain

yang ada di Jateng. Mudah-muda-

han transformasinya ini akan ber-

jalan dengan baik. Pokoknya Jawa

Tengah harus mulai dulu,Ó tegas

Ganjar. Sebagai informasi, jumlah

energi dari PLTS yang dapat digu-

nakan oleh RSJD Dr Amino Gondo-

hutomo sebesar 238 kWh. Selain di

RSJD, gedung perkantoran milik

Pemprov Jateng yang sudah meng-

gunakan PLTS yakni Kantor Dinas

ESDM, Gedung DPRD serta seba-

gian Gedung Kantor Gubernur. 

(Bdi)

Tidak Tegas Tindak Perjudian Terancam Dicopot

Ganjar Dorong Perkantoran Gunakan Energi Alternatif

SEMARANG (KR) - Maraknya praktik judi toto gelap (togel)
maupun on line di tengah masyarakat mengundang perhatian se-
rius aparat kepolisian. Ini, terbukti dengan sikap tegas Polri siap
memberantas perjudian.
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Ganjar Pranowo menghadiri acara Amino Ijo Royo-Royo peluncuran

Solar Cell, CNG dan Eco-Enzyme di RSJD Dr Amino Gondohutomo. 

Ketua DPRD Minta Dokter Loyal ke  RSUD
SALATIGA (KR) - Ketua DPRD Salatiga, Dance Is-

hak Palit meminta dokter yang bertugas di RSUD Sa-

latiga untuk menanamkan loyalitas tinggi demi kema-

juan bersama khususnya rumah sakit milik Pemkot

Salatiga. ÓDokter yang bertugas di RSUD saya minta

untuk meningkatkan loyalitas apalagi dokter yang sudah

berstatus PNS. Ciptakan loyalitas tinggi sehingga custo-

mer yang datang ke RSUD juga loyal,� tandas Dance

Ishak Palit saat sarasehan tokoh agama dan masyara-

kat di RSUD Salatiga, Kamis (18/8). Dance mengung-

kapkan dokter RSUD Salatiga harus banyak waktunya

di RSUD tidak malah banyak praktek di rumah sakit lain-

nya. Fkatakan, banyak dokter yang bertugas di rumah

sakit lain. Untuk itu dokter yang bekerja di RSUD men-

garahkan pasien yang darurat tidak ke Puskesmas me-

lainkan langsung ke IGD RSUD Salatiga. �Sehingga

pendapatan RSUD Salatiga bisa dinaikkan, karena alat

kesehatan di RSUD ini sangat lengkap dibandingkan

rumah sakit lainnya. Kendalanya memang rujukan ber-

jenjang ini. Terkadang dokter di sini dan di rumah sakit

tipe C itu sama kok,� kata Dance.

Selain itu, ketua DPRD meminta kepada manajemen

RSUD untuk tetap menerima pasien yang datang mes-

kipun tidak memiliki BPJS dan bisa dicover BPJS. Untuk

meningkatkan pendapatan, kuncinya adalah peningkat-

an pelayanan. Kemudian untuk pelayanan farmasi

(obat) menurutnya harus dipercepat jangan lambat ke-

pada pasien. Target pendapatan RSUD Salatiga tahun

2022, kurang lebih Rp 120 miliar.

Diketahui saat ini justru di Salatiga ini rumah sakit tipe

C milik swasta mengalami peningkatan karena adanya

rujukan berjenjang yang pasien tidak bisa langsung ke

RSUD Salatiga dari fasilitas kesehatan (faskes) 1. Di-

rektur RSUD Salatiga, Riani Isyana Pramasanthi di ha-

dapan tokoh agama dan tokoh masyarakat menjelas-

kan jika pasien dalam kondisi darurat tidak perlu rujukan

dari faskes 1 tetapi bisa langsung ke IGD RSUD Salati-

ga dengan BPJS. (Sus)

Jateng Tetap Jadi Penyangga Swasembada Pangan
WAKIL Ketua DPRD Jateng

Quatly Abdulkadir Alkatiri me-
ngatakan, baru-baru ini Peme-
rintah RI telah menerima peng-
hargaan dari Institut Penelitian
Padi Internasional (IRRI), kare-
na telah memiliki sistem keta-
hanan pangan yang baik dan
berhasil swasembada beras
pada periode 2019-2021. Wa-
kil Ketua DPRD Jateng Quatly
Abdulkadir Alkatiri mengatakan
hal ini saat melakukan sosia-
liasi non Perda dengan tema
ÓMengisi Kemerdekaan de-
ngan Swasembada PanganÓ,
di Balai Desa Sengon, Keca-
matan Prambanan, Klaten,
Minggu (14/8).

DPRD Jateng mengapresi-
asi diterimanya penghargaan
kepada pemerintah perihal swasembada be-
ras. Penghargaan tersebut membuktikan Indo-
nesia saat ini mampu untuk swasembada pa-
ngan. Beras menjadi salah satu dari empat ko-
moditas strategis untuk tercapainya swasem-
bada pangan. Selain beras, yakni jagung,
bawang dan cabai.

Dengan swasembada pangan menunjukan
negara mampu untuk mengadakan sendiri ke-
butuhan pangan masyarakat dengan melaku-
kan realisasi dan konsistensi kebijakan. Ke-
wajiban pemerintah untuk melakukan swasem-
bada karena pangan menjadi kebutuhan dasar
manusia yang paling utama dan menjadi hak
masyarakat. DPRD Jateng mendorong Pem-
prov Jateng agar tetap menjadi salah satu da-

erah penyokong ketahanan
pangan nasional.  Berbagai ke-
bijakan politik telah dilakukan
seperti persetujuan anggaran
untuk membangun infrastruk-
tur di bidang pertanian, seperti
bendungan, embung, dan
jaringan irigasi.

Peningkatan infrastruktur
pertanian diiringi dengan pe-
manfaatan varietas unggul pa-
di serta program intensifikasi
dan ekstensifikasi, mampu pe-
ningkatan produksi pertanian
beras. 

Hal itu turut mendorong
Indonesia berhasil dalam hal
swasembada beras. Produksi
beras pada 2021 sebesar 5,59
juta ton, mengalami kenaikan
sebanyak 157,90 ribu ton (2,91

persen) dibandingkan produksi beras di 2020
yang sebesar 5,43 juta ton.

Isu peralihan lahan pertanian berkelanjutan
ke lahan industri harus disikapi secara serius.
Klaten yang menjadi salah satu daerah pe-
nyangga pangan nasional, harus dijaga lahan
pertaniannya terutama sawah. Sekarang ini,
seiring tuntutan ekonomi banyak warga yang
memiliki sawah terpaksa menjualnya. Terlebih
bila nantinya yang membeli adalah pihak
pabrik. (*)

(Disampaikan oleh Wakil Ketua DPRD
Jateng Quatly Abdulkadir Alkatiri kepada

wartawan KR Biro Semarang, 
Budiono Isman-Anf)
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Quatly Abdulkadir Alkatiri

Khotbah Jumat Diputus Lantaran Kabar Proklamasi
KHOTBAH Jumat

yang disampaikan khotib

pada salat Jumat di Mas-

jid Besar Aloon-aloon Kau-

man Semarang, Jumat

(17/8) terpaksa harus di-

hentikan bala tentara Je-

pang yang datang setelah

mendengar adanya kabar

Proklamasi Kemerdekaan

RI yang disisipkan dalam

khotbah.

Para tentara Jepang ter-

sebut langsung bergegas

mendatangi masjid yang

tak jauh dari Pasar Johar

Semarang, lantaran men-

dengar materi khotbah da-

ri siaran Radio Semarang

Hoso Kyoku.

KH Khamad Maksum,

Ketua Yayasan Masjid

Agung Kauman, Selasa

(16/8) menjelaskan apa

yang pernah dikisahkan

oleh para sesepuh Masjid

Kauman Semarang. ”Ka-

lau mengenang kisah para

sesepuh kami selalu ter-

haru. Bagaimana dulu ki-

ta pernah dibuat mence-

kam saat kedatangan ten-

tara Jepang. 

Saat itu khatib sedang

mengumumkan kabar

proklamasi, tapi ketika be-

lum selesai, tentara Je-

pang langsung datang dan

memutus siaran langsung.

Saat itu juga suasana

langsung mencekam. Tapi

untungnya Jepang datang

saat informasi kemerde-

kaan sudah selesai disam-

paikan,” ungkap KH Kha-

mad Maksum mengenang.

Saat itu, Masjid Agung

Kauman menjadi tempat

strategis dan efektif untuk

menyampaikan kabar

penting. Mengingat selain

pada saat salat jumat ba-

nyak didatangi jamaah,

juga karena setiap salat

jumat disiarkan melalui

Radio Semarang Hoso

Kyoku. 

Sehingga dampaknya

sangat luas. Siang itu, rak-

yat Kota Semarang telah

mengetahui kabar Indo-

nesia Merdeka dari siaran

radio. Mereka langsung

mengabarkannya secara

getok tular. Di pasar-pa-

sar, warung kopi dan se-

mua tempat selalu mem-

bincangkan kabar prokla-

masi.

KH Khamad Maksum

mengungkapkan, saat itu

peran Masjid Kauman sa-

ngat besar bagi perjuang-

an bangsa. Para ulama

menjadikan masjid selain

sebagai tempat ibadah, ju-

ga untuk menggembleng

spirit kebangsaan untuk

cinta membela tanah air.

Karenanya remaja masjid

maupun santri-santri pon-

dok pesantren yang ada di

sekitar masjid banyak

yang tergabung dalam las-

kar-laskar pejuang.

Bahkan menurut KH

Khamad, Bung Karno

yang saat itu menjabat

Presiden RI Pertama me-

nyempatkan khusus da-

tang dan shalat di Masjid

Besar Kauman. ”Hingga

sekarang, di saat usia Ke-

merdekaan 77 tahun, pre-

siden yang pernah berkun-

jung dan salat di Masjid

Kauman hanya Bung Kar-

no. Sedangkan Wakil Pre-

siden hanya Jusuf Kalla,”

ungkap KH Khamad Mak-

sum. (Chandra AN)

Unimus Bangun Gedung Kuliah Bersama III
SEMARANG (KR) - Universitas Muhammadiyah

Semarang (Unimus) terus membangun sarana prasara-

na (sarpras) kampusnya. Setelah memiliki Rumah Sa-

kit Gigi dan Mulut (RSGM), kemudian Gedung Kuliah

Bersama (GKB) I (9 lantai), diikuti GKB II (9 lantai), ki-

ni sedang dalam penyelesaian Rumah Sakit Umum

Unimus, Unimus mulai membangun GKB III , Selasa

(16/8).

Sekertaris Umum PP Muhammadiyah Prof Dr Abdul

Mu’ti bersama Rektor Unimus Prof Dr Masrukhi MPd,

Ketua Badan Pelaksana Harian (BPH) Unimus Ir Heru

Isnawan MT melakukan peletakan batu pertama pem-

bangunan GKB III. Rektor Unimus Prof Dr Masrukhi

MPd menyampaikan gedung bangunan seluas 2.000

M2, luas lantai 18.000 M2 dan 9 lantai, serta memiliki 2

tower. GKB III direncanakan untuk kuliah dan perkan-

toran Fakultas Kesehatan Masyarakat, Fakultas Ke-

dokteran Gigi dan Pascarjana serta lantai 10 untuk

tambahan kantor Pimpinan Wilayah Muhammadiyah

Jateng serta BPH Unimus. (Sgi)

KR-Chandra AN

Masjid Agung Aloon-aloon Kauman Semarang punya

peran besar dalam Proklamasi Kemerdekaan RI. 

KR-Sri Warsiti

Bupati Klaten memberikan penghargaan kepada

para pemenang Keterbukaan Informasi Publik. 

Penghargaan Bagi Keterbukaan Kelola Anggaran

KR-Sugeng Irianto

Prof Abdul Mu’ti melakukan peletakan batu per-

tama pembangunan Gedung Kuliah Bersama

(GKB) III.

Pemkab Magelang Siap Sukseskan G20 
MAGELANG (KR) - Bupati Magelang diwakili Asisten

Pemerintahan dan Kesra Setda Kabupaten Magelang,

Nanda Cahyadi Pribadi mengatakan, Pemerintah Ka-

bupaten Magelang sangat mendukung dalam rangka

mensukseskan kegiatan pertemuan forum kerja sama

multilateral yang terdiri dari 19 negara utama dan Uni

Eropa (G20) di Borobudur yang tahapannya akan dimu-

lai tanggal 11-12 September 2022.

ÓPertemuan ini (G20) menjadi sesuatu yang sangat

membanggakan dan membahagiakan bagi kami warga

Kabupaten Magelang, sehingga Borobudur dan sekitar-

nya menjadi sangat dikenal dengan kebanggaan kegiat-

an pertemuan tingkat Menteri G20 tahun 2022,Ó kata,

Nanda saat Rapat koordinasi Pengawalan dan Peng-

amanan Acara G20 Culture Ministers Meeting di Ruang

Bina Karya, Setda Kabupaten Magelang, Kamis (18/8).

Ia berharap dengan hadirnya para tamu undang atau

para delegasi ini nantinya juga bisa menikmati desa-de-

sa wisata yang ada di sekitar kawasan Candi Borobu-

dur, yang terdiri dari 20 desa. Sehingga juga bisa mem-

berikan manfaat bagi kemajuan Kabupaten Magelang,

khususnya dalam pengembangan di bidang ekonomi

pariwisata di Kabupaten Magelang.

Sementara Koordinator G20 Bidang Kebudayaan

Tahun 2022, Ananto Kusuma Seta menyampaikan teri-

ma kasih atas komitmen dan bantuan dari berbagai pi-

hak untuk ikut mensukseskan acara G20 bidang kebu-

dayaan yang akan dilaksanakan di Borobudur. Menu-

rutnya, pelaksanaan G20 kali ini sangat sepesial dima-

na bisanya pelaksanaannya dilakukan di Bali, namun

kali ini diselenggarakan di Kabupaten Magelang, Ja-

teng. ÓKami memilih di Kabupaten Magelang dengan

salah satu programnya untuk mengangkat Jawa Te-

ngah dan DIY ke tingkat dunia,Ó ungkap Ananto.    (Bag)

KLATEN (KR) - Para pejabat publik perangkat dae-

rah Kabupaten Klaten kian terbuka dalam pengelolaan

anggaran. Mereka cukup berani memampang anggar-

an sebagai informasi pada masyarakat. Kini masyara-

kat dengan mudah mengakses hal tersebut melalui

website badan publik, terkait anggaran, program, ke-

giatan, dokumen perencanaan dan pelaporan, penga-

daan barang jasa, profil badan publik sampai Laporan

Harta Kekayaan Penyelenggara Negara (LHKPN).

Kepala Dinas Komunikasi dan Komunikasi (Disko-

minfo) Klaten Amin Mustofa, Jumat (19/8) mengatakan,

badan publik di Klaten itu mulai dari badan, dinas, se-

kretariat hingga kecamatan. Dari 59 perangkat daerah,

hanya 4 badan publik yang perlu pendampingan inten-

sif. Dijelaskan mulai tahun 2022 melakukan pemering-

katan keterbukaan informasi. Efek perubahan meng-

arah transparansi anggaran badan publik terlihat nyata.

ÓUntuk kali pertama sejak berlakunya  UU 14 Tahun 2-

008 tentang keterbukaan informasi publik, Pemkab Kla-

ten melalui Diskominfo melakukan pemeringkatan.

Dampak pemeringkatan sangat signifikan. Kalau dulu

anggaran hanya diketahui bendahara dan pimpinan.

Sekarang publik bisa melihat anggaran pemerintah ter-

masuk program dan kegiatannya,Ó kata Amin Mustofa.

Amin Mustofa menamabhkana, metode penilaian pe-

meringkatan menggunakan tiga tahapan. Tahapan itu

melalui pengisian Self Assesment Quisonnaire (SAQ),

verifikasi dan visitasi faktual. ÓKuncinya di SAQ.  Badan

publik tidak bisa menjawab pertanyaan jika tidak men-

gunggah informasi publik di website. Maka kami me-

maksa secara tidak langsung bagi pejabat publik untuk

menghidupkan websitenya,Ó jelas Amin Mustofa.      (Sit)

KR-Karyono

Irjen Pol Ahmad Luthfi.


